

Betreff:

Einrichtung einer städtischen Kita in der Wellritzstraße

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen,

ob die Räume des ‚Café Wellritz‘ für die Nutzung als städtische Kita geeignet sind und für wieviel Gruppen die vorhandenen Flächen ggf. verfügbar sind.

Begründung:

Dem Vernehmen nach wird das ‚Café Wellritz‘ im Georg-Buch-Haus Wellritzstraße 38 von seinem Träger, den Bauhaus Werkstätten Wiesbaden GmbH, per 01.09.2021 aufgegeben. Die prekäre Unterversorgung des Westends mit Kitaplätzen veranlasst zu der Überlegung, ob die frei werdenden Räume für die Einrichtung einer städtischen Kita sinnvoll genutzt werden können, zumal das für diese Nutzung notwendige Freigelände in Form eines geschützten, für Spielaktivitäten bereits aufbereiteten Hofes bereits vorhanden ist.

Wiesbaden, 08.06.2021